

DÍA DEL SOLDADO AERONÁUTICO

El día de hoy, conmemoramos una fecha muy especial para quienes integramos las filas de la Fuerza Aérea Argentina; festejamos el día de Soldado Aeronáutico.

Si nos retraemos a los albores de nuestra Aviación penetramos un mundo aventurero donde encontramos hombres con ideales que realizaban vuelos sin radio, sin referencias meteorológicas y sin instrumental adecuado en frágiles aviones. Hombres que sacrificaron todo, hasta sus propias vidas, permitieron el nacimiento de nuestras Alas Argentinas. Uno de ellos fue el Soldado concripto clase 1891, Pablo Teodoro Fels, quien en la madrugada del 1º de Diciembre de 1912, llevo a cabo una hazaña que quedaría en los anales de la Historia Aérea de nuestro país. En su BLERIOT XI, sale desde El Palomar y luego de 2h 20' de vuelo, aterriza en un campo militar en las cercanías de Montevideo, conquistando con ello, la travesía más larga sobre el agua efectuada hasta ese momento en el mundo. Al día siguiente regresa en vuelo y cumple con las exigencias de su misión.

Posteriormente fue ascendido al grado de Cabo y el día 23 de mayo de 1913 siendo Presidente de la Nación Don Roque Sáenz Peña, se hizo acreedor del brevet de Piloto Aviador Militar. Por este motivo se establece que anualmente en cada aniversario se celebre el Día del Soldado Aeronáutico.

Actualmente, ante la supresión del Servicio Militar Obligatorio, se conmemora el Día del Soldado Voluntario, ya que, por propia elección el ciudadano elige no un trabajo sino algo de mucha mayor trascendencia, opta por un servicio, un compromiso y se hacen herederos de aquellos Soldados Aeronáuticos que nos mostraron el camino a seguir para alcanzar la Gloria como Pablo Teodoro Fels y como aquellos que cayeron defendiendo el suelo Argentino durante la gesta por la recuperación de Nuestras Islas Malvinas.

Este es el justo y merecido reconocimiento a todos los Soldados Voluntarios, que día a día, realizan las tareas asignadas con responsabilidad, dedicación, vocación de servicio y en forma silenciosa contribuyen al normal desarrollo de las actividades de este Liceo Aeronáutico Militar y al engrandecimiento de Nuestra Fuerza Aérea.

Por ello, y en nombre de todo el personal del Instituto les digo: FELIZ DIA SOLDADOS.-

Alfárez Ricardo Federico FERNÁNDEZ

Jefe de Compañía Tropa Voluntaria